



千曲坂城消防
Chikuma Sakaki Fire Dept

広報

しょうぼう

2022

No.47

令和4年3月1日



その先にある

未来のために。



【今年の表紙】

今年度の秋の全国火災予防運動では、長野県と管内にゆかりのある「ご当地キャラ」が大集合！幅広い世代に火災予防を訴えました。

令和4年2月1日現在

	人口	世帯数
千曲市	58,479	22,256
坂城町	14,389	6,140
合計	72,868人	28,396世帯

発行：千曲坂城消防本部 長野県千曲市大字磯部 1221 番地 編集：消防本部 総務課
電話：026-276-0119(代) FAX：026-276-9119 E-mail：chikumasakaki@fdcs.or.jp



管内の人口と世帯

じっは

【現在】

私は昨年4月1日に消防士を拝命、現在は坂城消防署にて当直勤務に就き、日々訓練を行いながら災害に備えています。また、係は査察指導係に在籍し、主に事業所の立入検査や消防用設備の検査等の業務を行っています。毎日が学ぶことばかりですが、先輩方のご指導を受けながら頑張っています。

【一生の仲間と出会えた場所…それは消防学校】

採用されても直ぐに消防士として活動できるわけではありません。消防の基礎を学ぶため消防学校へと入校します。学校は全寮制。約半年間におよぶ厳しい学校生活と寮生活では、県内の仲間らとともに、時に笑い、時に悩み、互いに励ましあいながら学校生活を過ごしました。この半年間の消防学校生活は、同じ志を持った一生の仲間と出会えた最高の場所となりました。

新型コロナウイルス感染症の新型感染者数が落ち着きを見せ、ようやく収束かと期待された昨年、今度は新たな変異ウイルスが世界各地で発生し、その影響はまだまだ続きそうな状況です。

一方、今年度は多くの皆さんが自宅でスポーツ観戦を楽しんだのではないのでしょうか。様々な問題を抱えたなか開催となった「東京オリンピック」。そして、先月開催された「冬季北京オリンピック」も、多くの感動を与えてくれました。そんな中、米大リーグでのエンゼルス「大谷翔平」選手の活躍は、同じ日本人として誇らしく、暗いニュースばかりの日本を明るくさせてくれました。

来年度こそは、そんな明るい未来を想像し、笑顔の毎日を過ごしていきたいでしょう。

私達の未来には「明けない夜はない」のですから…。